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ВЫСОКАЯ ОЦЕНКА
Ф О Т О Р Е П О Р Т А Ж

В обж иговых печах пы ла
ет негасимое плам я. Огне
упорное производство—не
прерывное, Ме „д-лурги 
страны  с каж ды м  годом 
требую т все больше и зде
лий высокого качества для 
ф утеровки  сталеразливоч
ных ковшей, электропечей, 
коксовы х батарей.

И коллектив динасового 
завода стрем ится удовлет
ворить запросы  м еталлур
гов, н алаж и вает  вы пуск 
новых видов продукции. 
П лан прош лого года огне- 
упорщ ики заверш или до
срочно, 16 декабря, и до
полнительно вы дали 13,5 
ты сячи тонн динасовы х и з
делий. Сэкономлено 1628 
тонн условного топлива, 
1414 ты сяч киловатт-часов 
электроэнергии.

За каж дой  циф рой — са
моотверж енный труд рабо
чих, инж енеров, техников, 
служ ащ их. К оллектив сме
ны  м астера обжигового от
деления ц еха № 1 А. Н. З а 
харова первым на предпри
ятии, 28 ноября, заверш ил 
годовое задание. Он такж е 
первым по прим еру делега
тов XXV съезда КПСС 
Свердловской области вклю 
чился в соревнование за 
достойную  встречу 60-й го
довщ ины Великого О ктября 
и принял высокие обязате
льства.

Труд огнеупорщ иков по
лучил высокую  оценку. По 
результатам  прош лого года 
коллектив завода вош ел в 
чцсло победителей Всесо
юзного соревнования, ему 
присуж дено переходящ ее 
К расное зн ам я  Ц К  КПСС, 
Совета М инистров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ.

— Будем  работать еще 
луччпе! — говорят рабочие.

Трудовое состязание в 
честь ю билея Советской 
власти  продолж ается. ,

На сним ках: члены  пере
довой смены мастера А. Н.

Захарова после работы 
идут отды хать; один из 
лучш их прессовщ иков И. Д. 
Ж идков.

Фото А. Лаптева.

СОТРУДНИЧЕСТВО 
В ОБЩИХ ИНТЕРЕСАХ
На днях в столице наш ей 

Родины  состоялось совещ а
ние президентов академ ий 
н аук  братских социалисти
ческих стран. В нем участ
вовали  руководители вы с
ш и х научны х учреж дений 
Болгарии. Венгрии, Вьет
нам а, ГДР, Кубы, Монго
лии, Польш и, Румы нии, Со
ветского Союза и Чехосло
вакии.

В центре вним ания уча
стников совещ ания были 
актуальны е вопросы разви
ти я  н ауки  и повы ш ения 
эф ф ективности  н аучн ы х ис
следований, состояни я и 
иерспектив сотрудничества 
учены х социалистических 
стран , совместного реш е
н и я  ведущ их проблем ес
тественны х и общ ествен
ны х н аук  и ускорения вне
дрения достиж ений н ау к и  
в народное хозяйство со
циалистических стран.

Руководители  академий 
были п риняты  Генераль
ны м  секретарем  ЦК КПСС 
товарищ ем  JI. И. Б реж н е
вым.

И тоги совещ ания в Мо
скве ш ироко . комментиру
ю тся зарубеж ной  печатью. 
В едущ ие меж дународны е 
обозреватели, деятели  н ау
ки  и техники различны х 
стран  отмечаю т, что наро
ды государств сопиалпсіи - 
ческого содруж ества идут 
навстречу  юбилею О ктяб
р я  тесно сплоченными, что 
во всех областях, в том чи
сле в сфере науки , сотруд
ничество м еж ду ними кре
пнет н развивается.

По общ ему впечатлению , 
указы вал а  в этой, связп  
ю гославская газета «Виес- 
иик», н ы н еш н яя  встреча п 
согласование деятельности 
ведущ их научны х работни
ков с о ц и а л и с т  пч^скпх 
стран  означает новое каче
ство в сближ ении стран  со- 
пиалистичеекого содруж е
ства.

А. АЛЕКСАНДРОВ
!А РУБЕЖОМ

П РА ГА . Две высш ие на
грады  завоевали  изделия 
Советского Союза на IV 
м еж  дународной ярм арке 
продукции сельского хозяй
ства и пищ евой промыш 
ленности «Салима-77» в 
чехословацком городе
Брно. Н аград удостоены  
автом атическая  линия по 
производству плавлены х 
сы ров и советский пчели
ны й мед. В ярм арке участ
вую т 700 ф ирм 'и  органи за
ций более чем из 30 стран 
мира,

ЛОНДОН. Около 40 про
центов англичан  считаю т, 
что Б ри тан и я  долж на вы й
ти  из «Общего рынка». Оп
рос общ ественного мнения, 
о результатах  которого со
общ ила газета «М орнинг 
стар», показал, что число 
противников участия Анг
лии в ЕЭС непрерывно воз
растает,

(ТАСС).

■ В ГО РО Д СКО М  
КОМИТЕТЕ 

Н АРОДНОГО  
КОНТРОЛЯ

В в.<»не жельник гост о я л о с ь 
очередное зас ед ан и е  городского 
комитета народного контроля.  
Рассм отрены вопросы о х о зяй 
ственной деятельности  р я д а  
строительных орган изац ий  и об 
опыте работы  н ародных конт
ролеров.

Сравнительно недавно со
здано в Билимб ее управле
ние дорож н о  - мостового 
строительства. Коллектив 
небольшом — 178 человек.

В минувшем году управ
ление не выполнило госу
дарственного плана по ос
новным техник о - экономи
ческим показателям;

Городской комитет на
родного контроля заслушал 
отчет начальника управле
ния дорож но  - мостового 
строительства М. П. Синя- 
гина о неудовлетворитель
ной финансово - хозяйст
венной деятельности. Как 
выяснилось, неудовлетвори
тельная работа управления 
объясняется не только не
достатками в организации 
труда, исполнительской дис
циплины, но и несвоевре
менным предоставлением 
объемов работы, плохим
финансированием заказчи
ками строящихся объектов.

Городской комитет на
родного контроля решил
поставить в известность ми
нистерство лесной и дер е 
вообрабатывающей про
мышленности о фактах не
удовлетворительной работы 
управления дорож но - мо
стового строительства и
просить обеспечить его кол
лектив необходимым плано
вым объемом работы.

Обсужден вопрос о не
выполнении заданий по по
вышению производительно
сти труда, о перерасходе 
фондов заработной платы в 
прошлом году в строитель
ных управлениях № 2, 4, 9 
треста Уралтяжтрубстрой, в 
управлении треста Восток- 
металлургмонтаж. В обсуж
дении этого вопроса приня
ли участие руководители 
управлений, главные бух
галтеры. В принятом поста
новлении отмечается, что 
причинами перерасходе 
фондов заработной платы, 
невыполнения заданий по 
росту производительности 
труда, как правило, стали 
штурмовщина в сооружении 
объектов, слабое использо
вание прогрессивных мето
дов строительства.

Городской комитет народ
ного контроля потребовал 
от руководителей строи
тельных управлений улуч
шить финансово - хозяйст
венную деятельность, недо- 
пуекать бесхозяйственности, 
широко внедрять бригад
ный подряд.

Народные контролеры уп
равления треста Уралэлек- 
тромочтаж и девятого 
строительного управления 
треста Уралтяжтрубстрой на 
сооружении цеха 6-8 Ново
трубного завода накопили 
богатый опыт по сквозному 
контролю качества строи
тельно - монтажных работ. 
Городской комитет народ
ного контроля рассмотрел 
этот вопрос и в принятом 
постановлении рекомендует 
дозорным строительных ор
ганизаций широко исполь
зовать опыт народных к о н 
тролеров этих управле
ний на строительстве 
промышленных, культурно- 
бытовых объектов и ж иль л.

Ф 16 АПРЕЛЯ — КОММУНИСТИЧЕСКИЙ СУББОТНИК

В Е Р Н Ы  А О  Л Г У
Члены нашей бригады с 

удовлетворением восприня
ли весть о том, что передо
вые коллективы предприя
тий столицы выступили ини
циаторами проведения 16 
апреля коммунистического 
субботника, посвященного 
107-й годовщине со дня

рождения В. И, Ленина и 
60-летию Великого Октября.

Мы трудимся с большим 
подъемом. По итогам соци
алистического соревнования 
в январе заняли первое 
место в цехе. Иначе нельзя, 
ведь бригада носит звание 
коллектива отличного каче

ства работы.
День «красной субботы» 

мы решили отметить наи
высшей производительно
стью, а заработанные день
ги передать в ф онд десятой 
пятилетки. Думаю , что нас 
поддержат все трудящ иеся 
цеха.

Н. СНЕГИРЕВ, 
бригадир участка хо

лодного волочения труб 
цеха № 1 2  Новотрубно
го завода.

Ф ЗИМНЯЯ ВАХТА 
ЖИВОТНОВОДОВ

С л о в о  

д о я р о к
(  К 6 0 -л ет и ю  Великого Ок

тября доярки Талицкой ф ер
мы сов хоза  «П ер воураль

ский » взяли обязательство  
надоить по 4 0 0 0  килограм
мов молока в среднем  от 
каж дой коровы.

У спеш но вы полняется  
обязательство по надоям в 
ф еврале. Сейчас доярки п о
лучаю т п о 1 2 — 1 3  кило
граммов молока в ден ь , а 
Л. В. П околяева и Р. Х аби

бова —  на два-три  кило
грамма больш е.

Н ынеш няя зим няя вахта  
ж ивотноводов намного про
дук ти вн ее, неж ели  в прош 
лую  зим овку. Н адои увел и
чились в среднем  на 15  
процентов. П овы силась ж и р
ность молока.

А. БОГДАНОВ.

ЗА ДРУГА В ОТВЕТЕ
Интересным было высту

пление не Всесоюзном ком
сомольском собрании ста
рейшего коммуниста, вете
рана завода технологическо
го оборудования М. И, 
Зайцева  Он ещ е раз на
помнил молодежи, что ее 
ударный труд будет луч
шим подарком юбилею Ок
тября.

Секретарь комсомольской 
организации завода Зинаи
да Салазкина рассказала об 
итогах первого этапа удар
ной вахты в честь 60-летия 
Октября, назвала имена по
бедителей Десять человек 
награждены знаками ЦК 
ВЛКСМ «Ударник 1976 г.».

Зоя Тарасова проанали
зировала текучесть кадров

за прошлый год среди мо
лодежи и на примерах по
казала, что комсомольская 
организация плохо исполь
зует такую ф о рм у  воспита
тельной работы, как настав
ничество. Надя Бвтюкова 
предложила поддержать 
инициативу руставских ме
таллургов «Ни одного от

стающего и нарушителя 
трудовой дисциплины — 
рядом*.

В с ч е т  
декабря
Ѵгп^йінп т р а в и л с я  с 

производственны м за дани 
от-П ервого  годя пятилеткп  
коллектив завода еявтех- 
из гелріі. По итогам Всего 
юляого социалистического 
соревнования среди родст 
венцыу предприятий аа 
чеуп^рлЕ.ый квартал он зя- 
п я \ 'г р с л .е  место. Хороший 
старт-  взят с начала ны- 
негпнрго года. Я нварское 
задание по реалпзапии 
продукции выполнено на 
1)0.2 пропента. О переж аем 
и Ф евральский график.

Б честь 60-летия Велико 
го О ктября трудящ иеся  аз 
вода десятим есячны й план 
по вы пуску товарной про 
дукции реш или заверш ить 
28 октября. изготовить 
сверх задани я на 50 тысяч 
рублей изделий.

Тон в трудовом соперни
честве за вы сокие п оказа
тели задает бригада гле- 
сарей-гборш иков В. К. Ки 
риллова. в зявш ая  обязате
льство вы полнять п ятилет
ку за три с половиной го
да. Сейчас передовой кол
лектив работает в счет де
кабря  нынеш него года.

Н. ГЕРАСИМ ОВА, 
экономист.

Идем к 60-летию Великого Октября ■ ■■ ..- ■" .......................
ЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ КПСС О БРАЩ АЕТСЯ К РАБОЧИМ И КОЛХОЗНИКАМ , СОВЕТСКОЙ ИНТЕЛЛИГЕН

ЦИИ, К ВОИНАМ СОВЕТСКОЙ АРМИИ и ВОЕННО-М ОРСКОГО Ф Л О ТА , К КОМ МУНИСТАМ  И КОМ СОМ ОЛЬЦАМ , 
К НАШ ИМ СЛАВНЫМ  Ж ЕНЩ ИНАМ , К Ю НОШ АМ  И Д ЕВУШ КА М . КО ВСЕМ  ТРУДЯЩ ИМ СЯ С ПРИЗЫВОМ — ВСТРЕ
ТИТЬ бО-іо ГОДОВЩ ИНУ ВЕЛИКОИ ОКТЯБРЬСКОЙ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ РЕВОЛЮ ЦИИ НОВЫМИ УСПЕХАМ И В 
ТРУДЕ, О ЗНАМ ЕНО ВАТЬ ЮБИЛЕЙ НАШ ЕЙ МОГУЧЕЙ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ ДЕРЖ АВЫ НОВЫМИ ДОСТИЖЕНИЯМИ 
В РАЗВИТИИ ЭКОНОМИКИ, НАУКИ И КУЛЬТУРЫ.

(Из постановления ЦК КПСС «О 60-й годовщине Великой Октябрьской социалистической революции»).

Огнеупорщики -  победители Всесоюзного соревнования



Сессия городского Совета депутатов трудящихся --------------------------------------------------------

У В Е Р Е Н Н Ы Й  С Т А Р Т  В  П Я Т И Л Е Т К У
Вчера во Дворце культуры Новотрубного завода со

стоялась очередная сессия городского Совета. С отчетом 
о работе исполнительного комитета за прошлый год вы
ступил председатель исполнительного комитета Ю. Ф. 
Финадеев. Сегодня публикуется изложение его донлада. 
Другие материалы о работе сессии будут напечатаны 
в очередном номере газеты.

Из доклада председателя исполкома горсовета 
Ю. Ф. Ф И II А Д Е Е В А

U  АСТУПИВШИЙ 1977 год 
*  * для всех советских 

людей является историче
ским. Наша страна отметит 
свое шестидесятилетие. 
Юбилею готовится достой
ная встреча.

Выполнение программы 
десятой пятилетки начато в 
хорошем ритме. Реализова
ны задания прошлого года 
по развитию промышленно
го производства. Большого 
успеха добились труженики 
сельского хозяйства. Осу
ществляется ряд крупных 
социально - экономических 
мер, направленных на да
льнейший подъем жизнен
ного уровня и благосостоя
ния народа.

Промышленные предпри
ятия города справились с 
заданиями по реализации 
продукции, по ее валовому 
выпуску, по производитель
ности труда.

Как в предыдущие годы, 
осуществлена большая про
грамма капитального стро
ительства, реконструкции 
действующих производств. 
Продолжалось широкое 
строительство жилья и объ
ектов сферы обслуживания 
населения. Вошел в стосй 
десятый цех на Новотруб
ном заводе, завершено
сооружение второго корпу
са на Новоуткинском заво
де  «Искра», сданы в эксплу
атацию десятки тысяч кв. 
метров жилья, два детских 
комбината, инфекционный 
корпус, пять магазинов,
шесть предприятий общест
венного питания, отделение 
связи. Выполнено задание 
первого года пятилетки по 
товарообороту и реализа
ции бытовых услуг. Эти ито
ги говорят прежде всего о 
самоотверженном труде 
коллективов предприятий и 
организаций города, встав
ших на ударную вахту в 
честь 60-летия Октября.

Роль органов Советской 
власти в решении задач 
пятилетки общеизвестна. 
Большое место в работе 
городского Совета депута
тов трудящихся,, его испол
кома и рабочих органов за
нимали вопросы организа- 
торско-исполнительной и 
производственной деятель
ности предприятий и учреж
дений города. Остановлюсь 
коротко на деятельности 
предприятий, производя
щих товары народного пот
ребления.

Их выпуском занимаются 
13 из 25 предприятий. План 
1976 года выполнен на 102 
процента. Стабильно справ
лялись с заданиями кол
лективы Новотрубного и 
хромпикового заводов. Со
рвали их лыжная фабрика, 
лесопункт и Коуровский 
леспромхоз. За год ассор
тимент продукции практи
чески не изменился: осво
ено лишь производство тар- 
тарена, бордосской смеси 
на хромпиковом заводе и 
мебельной фурнитуры на 
заводе «Искра». Нельзя так
же назвать удовлетворите
льными темпы роста выпус
ка товаров народного по
требления.

Серьезного упрека заслу
живает исполком горсовета, 
который проявил бесприн
ципность и слабую требо
вательность к хозяйствен
ным руководителям в воп
росах расширения выпуска 
и обновления ассортимента 
товаров массового спроса. 
Сейчас положение несколь
ко улучшается. Возобнови-
' 2 стр. '

ла работу городская комис
сия содействия выпуску 
этой продукции. Создана 
постоянная депутатская ко
миссия, которая более кон
кретно будет заниматься 
именно этим вопросом.

Горисполкому и службам, 
непосредственно занимаю
щимся предприятиями, вы
пускающими товары пище
вой и легкой промышлен
ности, культбыта и хозоби- 
хода, необходимо более 
конкретно и оперативно до
биваться освоения произ
водственных мощностей и 
площадей, мобилизовать 
коллективы на изыскание 
резервов увеличения выпус
ка товаров, улучшение их 
качества.

План жилищного строи
тельства на 1976 год сло
жился довольно большой — 
88,2 тысячи кв. метров. Но 
он недовыполнен. Не обес
печено выполнение заданий 
по государственным капита
ловложениям и по индиви
дуальному строительству. 
Как и в 1975 году, в числе 
должников оказались завод 
трубчатых конструкций, за
вод «Искра», Коуровский 
леспромхоз, Билимбаевский 
химлесхоз.

Основные объекты соц- 
культбытового назначения, 
сданные в эксплуатацию, 
уже назывались. Надо до
полнить только, что продол
жалось сооружение Дворца 
пионеров, противотуберку
лезного диспансера, выпол
нены запланированные объ
емы по прокладке водово
дов, теплотрассы.

Ход строительства жилищ
но-коммунальных и соцку- 
льтбытовых объектов мно
гократно рассматривался 
горисполкомом. Строителям 
была оказана помощь, вклю
чая людские ресурсы. Од
нако результаты могли быть 
лучше. Трест имел целый 
ряд организационных, хо
зяйственных просчетов, что 
подтверждается ло-преж-е- 
му слабой организацией 
труда и недостаточным ис
пользованием механизмов, 
техники на ряде объек-' в.

Поэтому исполкому гор
совета совместно с пред
приятиями-заказниками, со 
строительными и монтаж
ными организациями необ
ходимо четко определить
ся с графиками проведения 
работ, сроками ввода по 
всем объектам общ егород
ского и соцкультб'ытового 
назначения, по каждому 
жилому дому и благоуст
ройству.

Сегодня приходится гово
рить и о том, что имеются 
серьезные претензии к ка
честву строительства, в пер
вую очередь по столярным 
изделиям и наружным па
нелям. Реконструкция заво
да ЖБИиК ведется медлен
но. Введенный в июне про
шлого года цех оконных и 
дверных блоков все еще не 
укомплектован кадрами. 
Новых отделочных матери
алов на объектах жилья и 
соцкультбыта применяется 
очень мало.

Как it в предыдущие го
ды, застройка жилых масси
вов осуществлялась не в 
комплексе. В четвертом ми
крорайоне построено более 
45 тысяч кв. метров жилья, 
а из учреждений обслужи
вания есть только один дет
ский сад да бытовой комби
нат. Нет предприятий обще
ственного питания, школы, 
магазинов.

Исполкому надо прояв
лять большую требователь
ность к предприятиям-зака
зникам по осуществлению 
комплексной застройки Пер

воуральска.
Как и намечалось, боль

шие объемы выполнены по 
расширению городских очи
стных сооружений, сдан в 
эксплуатацию участок теп
лотрассы от ТЭЦ до ул. 
Трубников. Проложена до
рога от филиала Новотруб
ного завода до ж елезнодо
рожного переезда, а также 
по проспекту Космонавтов. 
Многое сделано по замене 
подземных коммуникаций.

Однако следует признать, 
что коммунальное хозяйст
во сегодня остается одной 
из слабых служб города. 
Не решены большие проб
лемы по теплоснабжению, 
водоснабжению, электро
снабжению. Исполком наме
тил план по укреплению 
базы городского управле
ния коммунального хрзяй- 
ства. Он начал осуществля
ться.

Большие объемы работ 
выполнены коммунальной 
службой Новотрубного за
вода, на которую, кроме 
содержания собственного 
жилья и соцкультбыта, воз
ложена эксплуатация основ
ной системы теплотрассы и 
электроснабжения. Однако 
отдел допускал задержку 
ремонта '  тепловых сетей.

Много нареканий посту
пало также в адрес жилищ
но-коммунальной конторы 
треста Уралтяжтрубстрой. 
Давно пора руководству 
треста по-настоящему поза
ботиться об улучшении дея
тельности этого подразделе
ния.

Вполне справедливы жа
лобы жителей запрудчой 
части города на недобросо
вестную работу района за
падных сетей. Ряд серьез
ных проблем ждут своего 
решения в Билимбае. Да и 
непосредственно в Перво
уральске они есть. Самые 
сложные — водоснабжение, 
обеспечение теплом.

Исполкому и Новотрубно
му заводу совместно с ор
ганизациями Ревды нужно 
принимать меры по макси
мальному увеличению про
пускной способности систе
мы с Мариинского водо
хранилища. Сегодня причи
на недостаточного обеспе
чения теплом отдельных 
районов кроется не столько 
в нехватке его, сколько в 
неравномерном распреде
лении. Далее. Очевидно, 
что резервы Первоураль
ской ТЭЦ через два, два с 
половиной года будут ис
черпаны. За этот срок тре
сту Уралэнергострой базу в 
Первоуральске не создать, 
предусмотр иные капиталь
ные вложения не освоить. 
Это может и должен сде
лать трест Уралтяжтруб
строй с привлечением суб
подрядных организаций.

Нормальная работа боль
шинства наших предприятий 
во многом зависит от авто
транспорта и учреждений 
связи. Но если пассажир
ский транспорт развивается, 
то этого пока нельзя ска
зать о грузовом. Необходи
мо совершенствовать и ук
реплять материально-техни
ческую базу узла связи.

Довольно успешно завер
шили первый год пятилет
ки основные предприятия 
торговли и общественного 
питания. План розничного 
товарооборота выполнен на 
100,7 процента — с абсолют
ным приростом на четыре 
миллиона рублей. С ростом 
товарооборота соответст
венно увеличивается и по
требление товаров. В прош
лом году на душу населе
ния реализовано товаров на 
875 рублей против 859 в 
1975 году.

В минувшем году продол
жалось укрепление матери
альной базы торговли, об
щественного питания. Но

эту работу необходимо про
водить и дальше, внедояя 
шире прогрессивные формы 
обслуживания трудящихся.

Сфера бытового обслужи
вания города непрерывно 
расширяется. Сегодня услу
ги оказывают более 40 
предприятий и организаций. 
Годовой план выполнен ьа
100,5 процента. Однако за
просы трудящихся, особен
но в поселках и в малых 
населенных пунктах, удовле
творяются не полностью. 
Все еще бывают справедли
вые нарекания на сроки и 
качество исполнения зака
зов. Есть и другие недос
татки. Чтобы их устранить, 
особенное внимание следу
ет обратить на укрепление 
материальной базы.

Истекший сельскохозяй
ственный год был довольно 
благоприятным. Различные 
организационные мероприя
тия, погодные условия по
зволили собрать хороший 
урожай зерновых культур, 
картофеля. Выполнены план 
и дополнительные задания 
по продаже государству 
молока. Коллектив птице
фабрики трудился устойчи
во. Однако по продаже го
сударству мяса с заданием 
справились только птице
фабрика и совхоз «Перво
уральский». Совхоз «Уткин- 
ский» план сорвал.

Исполком горсовета, по
стоянная депутатская комис
сия совместно с руководи
телями хозяйств и птицефа
брики должны в этом году 
особое внимание уделить 
осуществлению большого 
комплекса мероприятий по 
дальнейшему росту произ
водства и продажи государ
ству животноводческой про
дукции. Предстоит серьезно 
заняться и сбором пищевых 
отходов как среди населе
ния, так и во всех предпри
ятиях общественного пита
ния, детских, лечебных и 
других учреждениях.

Сегодня необходимо со 
всей серьезностью потребо
вать от хозяйственных и 
профсоюзных руководите
лей неукоснительного вы
полнения намеченных в об
ласти сельского хозяйства 
мероприятий.

Сообщив далее о поло
жении дел в области на
родного образования, док
ладчик остановился на ито
гах деятельности учрежде
ний культуры. В истекшем 
году они обслужили свыше 
миллиона человек. Прочита
но 1187 лекций и докладов, 
проведено 1270 тематиче
ских вечеров и диспутов, 
поставлено около 1500 кон
цертов и спектаклей. Хоро
шо поставлена работа во 
Дворце культуры Новотруб
ного завода и в клубе име
ни Ленина, клубе имени 
Свердлова завода «Искра», 
в клубе совхоза «Перво
уральский». Оживилась дея
тельность Дворца культуры 
динасового завода. Совер
шенствуется библиотечное 
дело.

Вместе с тем следует от
метить, что в культурном 
обслуживании населения 
имеются серьезные недос
татки. Особенно в Кузино, 
Битимке, Новоуткинске, Но- 
воалексеевке. Ниже своих 
возможностей работала ди
рекция киносети. Годовой 
план выполнен лишь на 88,2 
процента. Медленно реша
ются вопросы укрепления 
материальной базы учреж
дений культуры: на сегод
ня девять массовых библио
тек и 12 клубных учрежде
ний размещены в старых 
помещениях; не проявляют 
заботы о своих клубах ру
ководители Коуровского 
леспромхоза, Новоуткинский 
поселковый Совет — о дет
ской библиотеке и о Сло
бодском сельском Доме ку

льтуры. Острой остается 
проблема кадров культпро- 
светучреждений.

Отделу культуры горис
полкома, исполкомам по
селковых и сельских Сове
тов совместно с профсоюз
ными и хозяйственными ру
ководителями необходимо 
принять самые действенные 
меры по активизации куль
турных комплексов, клубов, 
библиотек.

Медики города в 1976 го
ду серьезно потрудились, 
совершенствуя организацию 
и улучшая качество лечеб
ной помощи. Укрепилась 
материальная база здраво
охранения: закончено стро
ительство инфекционной бо-- 
льницы, продолжается спе
циализация медицинских 
служб. Исполком горсовета 
и отдел здравоохранения 
более конкретно занялись 
вопросами кадров, повыше
нием профессиональных 
знаний врачей, ф ельдше
ров и других работников. 
Но вровень лечебно-профи
лактической работы должен 
и далее повышаться. Важ
ное место здесь отводится 
физической культуре, спор
ту.

Отеческой заботой про
никнуты мероприятия, про
водимые Коммунистической 
партией и Советским ■ пра
вительством по улучшению 
социального обеспечения. 
Так, отдел социального обе
спечения израсходовал в 
1976 году на выплату пен
сий и пособий 16,5 миллио
на рублей. Комиссия по на
значению пенсий и пособий 
в прошлом году рассмотре
ла 2768 заявлений.

Чаще стали рассматрива
ться вопросы социального 
обеспечения трудящихся на 
сессиях поселковых и сель
ских Советов депутатов.

Коротко о деятельности и 
некоторых основных зада
чах других общегородских 
служб и общественных ор
ганизаций.

Известно, что вопросы 
рационального использова
ния трудовых ресурсов яв
ляются одними из важней
ших в комплексе социаль
но-экономических задач. 
Здесь надо обратить внима
ние на следующее. Во-пер
вых, всем хозяйственным 
руководителям необходимо 
строго следить за соблюде
нием установленной им 
плановой численности. Это 
прежде всего относится к 
динасовому заводу, рудо
управлению, управлению Во- 
стокметаллургмонтаж, эк
спедиции 101, заводам сан
техизделий, «Искра», строи
тельным управлениям 4 и 
9, Во-вторых, на ряде пред
приятий из-за слабой воспи
тательной и культурно-мас
совой работы все еще ве
лико число прогулов. На
конец, надо полнее исполь
зовать и возможности го
родского бюро по трудо
устройству и" информации 
населения.

Сообщив депутатам о вы
полнении бюджета, его рас
ходных и доходных стать
ях, о состоянии обществен
ного порядка, докладчик 
остановился затем на орга
низационной деятельности 
городского Совета.

На шести сессиях было 
рассмотрено 37 различных 
вопросов, в том числе: пла
ново-бюджетных— 3, по се
льскому хозяйству и охране 
природы — 3, по коммуна
льному хозяйству и благо
устройству— 4, по народно
му образованию и культуре
— 2, по здравоохранению
— 2, социалистической за
конности и охране общест
венного порядка — 1.

Руководствуясь решения
ми XXV съезда партии о 
перспективном планирова
нии, исполком горсовета

выдвигал на обсуждение 
с е с с и й  наиболее узловые 
проблемы, связанные с пер
спективой развития многих 
отраслей городского хозяй
ства на 10-ю пятилетку. На 
сессиях выступило 44 чело
века, сделано 8 докладов, 
поступило и рассм отрен о ' 
6 депутатских запросов, это 
намного больше, чем за 
1975 год.

На 25 заседаниях испол
кома принято 899 решений. 
Они направлены на улучше
ние работы отраслей мест
ного хозяйства, органов 
здравоохранения, предприя
тий торговли и т. д.

Для подготовки вопросов 
привлекались члены испол
кома, постоянных комиссий, 
отдельные депутаты и акти
висты. Они подготовили 53 
вопроса и сделали 17 ин
формаций.

Из 165 решений, принятых 
исполкомом Совета в 1976 
году, 122 решения были по
ставлены в картотеку конт
роля. Ход выполнения 17 
решений заслушивался по
вторно на заседаниях ис
полкома.

В период текущего 15-го 
созыва постоянные комис
сии городского Совета про
вели 271 заседание, на ко
торых рассмотрели 293 воп
роса.

На наш взгляд, творче
ски, с полным пониманием 
возложенного на них долга, 
работают постоянные ко
миссии по культуре, плано
во-бюджетная, по торговле 
и общественному питанию, 
по бытовому обслужива
нию, другие.

Большую работу прово
дят депутаты в своих окру
гах. Основная их задача за
ключается в том, чтобы вы
полнять наказы избирате
лей. Благодаря творческому 
отношению к делу депута
тов, руководителей пред
приятий и организаций 75 
процентов наказов осущест
влено, остальные находятся 
в стадии выполнения. При
веду несколько примеров. 
Построена инфекционная 
больница, магазин в Ниж
нем Селе, столовая в пятом 
микрорайоне, детские ком
бинаты в четвертом микро
районе и запрудной части, 
автозаправочная станция в 
поселке Вересовка, авто
профилакторий и т. д.

К сожалению, не все д е 
путатские группы работают 
с полной отдачей. Активи
зировать их деятельность 
нужно и должно.

Исполком уделял внима
ние учебе депутатов. В 1976 
году проведено шесть дней 
депутата, на которых рас
смотрено 17 различных во
просов, связанных не толь
ко с правовыми темами, но 
и с обменом опытом рабо
ты постоянных комиссий, 
депутатских групп.

Исполком постоянно КОНг 
тролировал деятельность се
льских и поселковых Сове
тов, оказывая им помощь. 
Было организовано социа
листическое соревнование 
сельских, поселковых Сове
тов, военно-учетных столов 
и отделов загсов. Эти и 
другие мероприятия позво
лили улучшить деятель
ность НовоуткинскоГо, Ниж- 
несельскогр, Битимского, Се
верского Советов.

Сделано многое. Но и 
проблемных, нерешенных 
вопросов тоже достаточно. 
Есть и недостатки, упуще
ния. В .них необходимо об
стоятельно разобраѵься и 
настойчиво устранять. Раз
решите выразить уверен
ность, что исполком Со
вета, его отделы и управле
ния при помощи актива, об
щественных организаций, 
всех депутатов не пожале
ют сил, чтобы встретить д о 
рогую для каждого из naf 
дату 60-летия Великой О »  
тябрьской социалистич*ь 
ской революции новыми у *  
пехами,
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НЕСОКРУШИМАЯ И ЛЕГЕНДАРНАЯ
Сегодня-Д ень Советской Армии и Военно-Морского Флота

я

С Л У Ж Б А  НЕ К О Н Ч А Е Т С Я
ЭТИМ человеком до- 

велось работвть бо
лее  двух лет вместе. И 
всякий раз, когда прихо
дилось слышать сетования 
На то, что «дети нынче по
шли не те», «ничем их не 
заинтересуешь», я вспоми
нала свой класс на его 
уроках.

Никого из учителей они 
h e  встречали такой тиши
ной, порядком, как его. И 
не только потому, что это 
была начальная военная 
подготовка. Ребята, тогда 
девятиклассники, преобра
жались на глазах, хотя он 
никогда не напоминал им о 
мужском достоинстве. Он 
просто был для них живым 
воплощением этого досто
инства.

Помню, к 23 ф евраля  в 
школьной теплице почти не 
оставалось цветов. Маль
чишки, несколько недоуме
вая, пытались девочкам до
казать, что мужчинам цве
ты дарить совсем не обяза
тельно. Но они и слушать 
не хотели. Традиционный 
урок мужества в тот день

начался с того, что одна из 
девочек, вся зардевшись,- 
поздравляла его с праздни
ком. И на каждой перемен
ке проходил к своему ка
бинету с новым букетом 
крепко сбитый, празднично 
подтянутый человек в па
радной офицерской форме. 
Боевые награды на мунди
ре... Как на них было не 
обратить внимания: орден
Отечественной войны II сте
пени, два ордена Красной 
Звезды, орден Славы III 
степени, тринадцать меда
лей, среди которых медаль 
«За отвагу» — гордость лю
бого солдата...

Я не раз думала, в чем 
притягательная сила этого 
человека, его обаяние. Ав
торитет военного человека, 
педагогический талант, на
конец, просто очень не
обходимое в школе муж
ское начало — все это бы
ло бесспорно.

Но вот на днях я неско
лько ближе познакомилась 
с ним. И, кажется, нашла 
другие ответы на эти воп
росы. Было около девяти

чвсов вечера, когда я по
звонила у нужной кварти
ры. Встретил меня хозяин, 
Н. Л. Малюшенко, препода
ватель начальной военной 
подготовки школы №  3.

— Ничего не поздно, — 
успокоил он. —  Сам только 
что пришел. Помогал семи
классникам к «Зарнице» го
товиться. Так увлеклись, что 
домой н,е хотели уходить.

Разговор наш получился 
долгим, интересным. Начал
ся с сегодняшней работы 
подполковника запаса.

— Оча мне нравится,— 
сказал Николай Лукич.— 
Почему? Да потому, что 
связана с прошлым, а в нем 
вся моя жизнь. Дело свое 
знаю, и мне в радость по
делиться знаниями с моло
дежью. Вот, говорят, Вели
кая Отечественная — исто
рия. А какой интерес к ней 
у молодежи сегодня. Ско
лько угодно могут слушать, 
только рассказывай.

О войне... Разговор, за
тянувшийся почти до полу
ночи, был в основном о 
ней.

Военная т а й н а
Сквозь даль военных лет до нас дош ли потрясаю 

щ ие сведения о действиях партизан  Великой Отечест
венной войны. Вот только некоторы е итоги рейдов 
соединения, которым командовал легендарны й дваж ды  
Герой Советского Союза С. К овпак. Н ародные мстите
ли  уничтож или 26 ты сяч гитлеровских солдат п оф и
церов, разгромили 60 -вражеских гарнизонов и  82 про
довольственные базы . Спущено под откос 86 эш ело
нов, выведены  из строя ж елезнодорож ны е станции, 
мосты, туннели, речные суда, танки , автомаш ины , 
электростанции. По ты лам  врага партизаны  прошли 
через 13 областей, 217 районов, сделав в  общ ей слож 
ности- десять ты сяч километров.

На этой длинной н трудной военной дороге оставила 
частицу своей ж изни, молодость Е вдокия Кузьминич
на Деянова, удостоенная высоких партизанских н а
град. В оенная биография ее — ц елая  книга. Вот одна 
и з ее страниц.

В ОДНОМ из своих пи
сем Д. Д. Руднева — 

в дова комиссара, воевавш ая 
в. соединении К овпака, с 
большой похвалой отозва
лась о Евдокии Кузьминич
не Денновой и ее муж е, 
тож е партизане Иване Иль
иче. Автору этих строк 
Руднева посоветовала орга
низовать телевизионную  пе
редачу о первоуральцах- 
ковиаковцах.

Готовя телепередачу, я  
познакомился с многочис
ленны ми документами, пе
репиской бывш их парти
зан, фотографиями, в том 
числе и книгами, в кото
ры х фигурирую т имена на
ш их земляков. В одной из 
них меня очень заинтересо
вал  эпизод секретного раз
говора К овпака с Евдокией 
Кузьминичной, которая то
гда в отряде была просто 
медсестра Д уся Пащенко.

Д еянова улыбнулась, ко
гда я  ее попросил расска
зать  поподробней.

— Вышло вроде военной 
тайны, которую Ковпак 
приказал мне хранить веч

но. Да еще пригрозил, мол, 
проболтаеш ься, пощ ады не 
будет.

А произош ло вот что. По
сле одного из боев, когда 
Д уся сделала всем н уж да
ю щ имся перевязки  и пош
ла отдыхать, к ней прибе
ж ал  связной Ковпака:

— Давай, быстро в штаб, 
сам  требует!

Д уся недоумевала, за 
чем это она понадобилась 
«самому». Вопрос не про
яснился и В штабе. К овпак 
сидел хмурый, чем-то оза
боченный. Он сурово по
смотрел на медсестру и 
сказал: .

— Пошли, чернявая.
Х отя Д уся была светло

волосая, с ры жинкой, ко
мандир любил ее так  назы 
вать.

Д альнейш ие с о б ы т и я  
разы грались так, как  опи
сал их командир Первой 
украинской партизанской 
дивизии Герой Советского 
Союза П. Вершигора:

«В лесу К овпак снял ко
ж анку. скинул все осталь
ное.

— П еревязывай!
Быстры е руки споро сде

лали  дело. Д уся обмыла 
рану, перевязала.

— Кость не задета, това
рищ  командир... Ой, това
рищ  командир, крови бога
то вышло!

— Знаю. — К овпак поле
ж ал  несколько минут, мол
ч а  отды хая. Д уся заботли
во обтирала марлей пот с 
его лица.

П ридя в себя, К овпак 
вынул из кобуры пистолет 
и  сунул под нос медсестры.

— Гляди, если ком у пик
нешь... поняла?

— П оняла, конечно.
К овпак передохнул, вер

н улся в ш таб никем не за
меченным».

Евдокия К узьминична 
пояснила мне:

— Ковпак стремился, что
бы в отрядах была не то
лько ж елезная  дисциплина, 
но и стойкий моральный 
дух. Он всегда личным 
примером увлекал нас. Так 
было и на этот раз. Он ни
ком у даж е вида не пока
зал, что серьезно ранен. 
Ему было очень тяж ело, но 
он крепился. В этот ж е 
день К овпак как  ни в чем 
не бывало лично проводил 
партизан  на боевое зада
ние.

Я спросил Деянову, свя
то ли она хранила свою 
военную  тайну.

— Да! Х ранила бы и до 
сих пор, если бы не выш ла 
после войны книга «Люди 
с чистой совестью» и наш  
командир дивизии Петр Пе
трович Верш игора не про
говорился в ней о наш ем с 
Сидором Артемьевичем Ков
паком секрете.

В. ДРОТКЕВИЧ.

Н. Л. Малюшенко гризва- 
ли в армию в 1943 го ду. Во
евал минометчиком в, 167-й 
Сумско-Киевской дважды 
Краснознаменной стрелко
вой дивизии, сф ормирован
ной на Урале, Боевоій путь 
начал под Воронежам. Че
рез  четыре месяца> после 
призыва был первый раз 
ранен, а всего — трихкды.

— Пуля прошла черіез все 
документы в левом карма
не. Комсомольский билет 
вот пробила. А ра»нение 
легкое, скользящее. В мед
санбате недолго пробвил...

Я смотрела на зловіещее 
отверстие в билете, й ка
залось, что не в первый раз 
вижу такое. Вспомнила. По
добную фотографию не 
так давно опубликовала 
«Комсомольская правда». 
Тот билет тоже был выдан 
в 43-м. «Сначала пуля про
била билет, через мгнове
ние — сердце». Как будто 
угадав мои мысли, Николай 
Лукич проговорил:

— Могло и убить. Да вот 
повезло...

Действительно, повезло. 
Ведь Малюшенко осенью 
1943-го форсировал Днепр. 
До сих пор ему памятен 
рукопашный бой. Не забыт 
такой же — под Киевом. А 
потом он участвовал в Кор- 
сунь-Шевченковской опера
ции, в тяжелейшем перехо
д е  через  Карпаты. Сколь
ких человеческих жизней 
стоил этот путь!

День Победы Малюшен
ко встретил под Прагой. 
Был он тогда старшиной, В 
этом звании и пришел учи
ться в военно-политическое 
училище. Потом исполнял 
свой долг Николай Лукич 
командиром роты, батальо
на, начальником штаба пол
ка. В запас Н. Л. Малю-

шенко уволился в 1973 году.
Альбомы, в которых он 

хранит фотографии военных 
друзей, документы, расска
зывающие о боевом пути 
дивизии, —  история жизни 
этого человека. Но другое 
запомнилось тоже не менее 
ярко: все эти документы 
очень тщательно, с любо
вью, интересно оформлены.

—  Я уже на фронте не
плохо рисовал, — вспомина
ет он. — Умение это так да
ж е приходилось использо
вать. Если посылалась по
хоронка на погибшего то
варища, то я рисовал его 
могилу, этот рисунок полу
чали родные павшего.

Воспоминания, воспомина
ния... И все об армии, о 
фронтовом прошлом, о по
слевоенных армейских буд
нях. Видимо, эту верность 
однажды избранному делу, 
беззаветное служение ему 
тонко чувствует молодежь.

На днях я побывала в 
школе. Уже собираясь ухо
дить, увидела хорошо зна
комую сценку. В коридоре 
стоял Николай Лукич в ок
ружении мальчишек, кото
рых он только через неско
лько лет начнет готовить к 
армейской службе. Он что- 
то рассказывал им, они слу
шали, с обожанием глядя 
на учителя. И я подумала: 
ведь он не просто на рабо
те сегодня. Он и сейчас 
считает себя на службе, на 
той, которая для него нача
лась в грозном 1943-м году 
и никогда не кончится.

Б. АРДЫШЕВА, 
нештатный 

корреспондент.
На, снимках: Н. Л. Малю

шенко (снимок 1945 года); 
комсомольский билет Нико
лая Лукича, пробитый пу
лей.

ітпііішппппііііііішнпішш © н о в ы е  с т и х и

Б Л И Н Д А Ж
С тобою вы стоять сумели 
В тот смертный час.
В тот грозны й год.
Вот я  уж е, к ак  лунь,

весь белый, 
И ты, блиндаж, уж е не тот. 
С пробитой каской

рж авой-рж авой, 
К ак будто снова встал

н а  пост. 
Завоевал я  лю дям право 
Стоять под небом

в полный рост. 
Д рузей  припомнив

поименно 
В бою геройски павш их

том,
Погладил я  гнилые бревна, 
До слез родной окопный 

дом,
А ветерки в  лесны е дали 
Л етят над золотом полей, 
И на траву средп развалин 
Садится стая  голубей.

В. НАЗАРОВ, 
участник Великой 

Отечественной войны.

Н е в силах удерж ать
волненье, 

Ш агаю  по местам боев... 
Вот здесь был наш  рубеж  

последний 
У дубосековских холмов. 
Где пуш ки землю

молотили, 
Хлеба, хлеба ш ум ят

кругом. 
А к ак  тогда нам  тяж ко

было
Л еж ать под враж еским

огнем! 
Н а сотню верст поля

дрож али. 
Осколков свист. Снарядов 

вой.
И роты кровью  истекали 
В ж естокой битве

под Москвой... 
Раздвинув заросли осота, 
Смотрю: совсем осел

блиндаж.
Д а это ж  пункт

командный ротный, 
Старик-братуха, друг ты

наш !

Ни у кого но должно 
быть сомнений и в том. 
что наша партия будет 
делать все, чтобы слав
ные Вооруженные Силы 
Советского Союза и 
впредь располагали все
ми необходимыми сред
ствами для выполнения 
своей ответственной за
дачи — быть стражем 
мирного труда советского 
народа, оплотом всеоб
щего мира.

(Из материалов XXV
съезда КПСС).

Г  о р д о с т ь I 
о т ц а !

9 января  1975 года в ; 
городской газете был j 
опубликован небольшой j 
очерк, посвящ енный се- s 
мье слесаря седьмого це- 5 
ха Новотрубного завода j 
Н. С. Ведерникова. Слу- : 
чилось так, что ж ена его s 
Елена Н иколаевна по- : 
гибла в дорожной ката- : 
строфе и на руках отца ■ 
осталось трое детей. 5 
Очопь трудно приш лось j 
Николаю  Сергеевичу. Но j 
он с честью выполнил ; 
родительский долг. По- j 
могли и  товарищ и по 
работе, руководители 
цеха, предприятия, го
сударство. Семье опреде
лили пепсию, выделили 
хорошую квартиру.

Прошли годы. Дети 
выросли, получили об
разование. Теперь стар
ший сын Ведерникова 
служ ит в Вооруженных 
Силах. Он моряк Тихо
океанского флота.

Николай Сергеевич по
лучил письмо от коман
дования корабля:
Гу<Ваш сын Сергей с 

м ая прошлого года слу
ж ит в подразделении, 
которое вот уж е 13 лет 
носит высокое звание 
отличного, дваж ды  на
граж дено переходящ им 
Црасным знаменем. В 
Ртом успехе есть доля 
труда и  первоуральпа. 
Он показал себя очень 
добросовестным, стара
тельным матросом. Мы, 
его начальники и стар
ш ие товарищ и, рады со
общ ить об этом. Вы во
спитали хорошего чело-’ 
века, граж данина, пат
риота Родины. Б лагода
рим от души.

Командир подразделе
н и я  П. Окатов. 
Заместитель команди
ра  по политической 
части  И. Кавун».
Очень тронут Нико

лай Сергеевич таким 
теплым отзывом о сыпе. 
Его радость и гордость 
понятны. Их разделили 
все, кто знает эту се
мью.

Н. ЛАРИОНОВ, 
рабочий седьмого 
цеха Новотрубного 
завода, рабкор.

СЛАВНОЙ ГОДОВЩИНЕ ПОСВЯЩАЕТСЯ
В стречая сегодняш ню ю  

годовщ ину Советских В оору
ж енн ы х Сил, городская ор
ганизация ДОСААФ п роде
лала значительную  оборон
н о-м ассовую , военно-патри
отическую  работу. Так, ак
тивисты  Новотрубного, хром
пикового заводов, школ 
і№ 3 , 6 , 3 2  оформили фото
витрины, посвящ енны е ве
теранам Великой Отечест
венной войны , славной бо
евой истории наш ей армии.

В ходе традиционного  
м есячника оборонно-м ассо
вой работы во многих ц ехах

Новотрубного завода, дру
гих предприятий созданы  
уголки ДОСААФ, проведены  
стрелковы е соревнования и 
городские состязания допри
зы вной молодежи по воен
ному троеборью . П ервое ме
сто в них заняли учащ иеся  
школы М5 2 0  Магнитки, п ер
вичную организацию  добро
вольного общ ества которой  
возглавляет И. К. Николаев.

В ечера-встречи с уч аст
никами граж данской и В е
ликой О течественной войн, 
участие команды клуба сл у
ж ебного собаководства го

рода в областны х и всесо
ю зны х состязан и ях, где пер
воуральцы  Ю. Ю. Радкевич  
и  А. В. Костин заняли при
зовы е места, лекции, бесе
ды, доклады —  многие фор
мы военно-патриотической  
деятельности использовапы  
первичны ми организациям и  
ДОСААФ в ходе м есячника,

и. ГРЯЗНЫХ, 
инструктор городского 

комитета ДОСААФ.

Т



«Весенний призыв» — это новая
кинокартина, повествую щ ая о том; 
к ак  юноша становится настоящ им 
солдатом.

...Сержант Корниенко собрался в 
отпуск, но в это время в часть при
были новобранцы, и именно ему на
до готовить их к присях’е. П ервая 
воинская побудка в казарме. Руки 
неумело наматываю т портянки. К 
тому , ж е надо уметь одеться и за
н ять  свое место в строю за 45 се
кунд — пока горит спичка. И вдруг 
серж ант Корниенко видпт, что один 
и з новеньких после * грЬмбглаСноп 
команды  «Подъем!» продолжает 
сладко посапывать. Сержант не ве
ри г собственным глазам. Д ля него

это, что гром среди ясного неба.
Разны е манеры, разные характе

ры. Это еще не монолитный коллек
тив, который можно назвать боевой 
единицей, подразделением. Все еще 
впереди.

Не просто склады ваю тся отнош е
н ия серж анта Корниенко с Аликом 
Лопухиным, который попал под его 
начало. Алика исклю чили из инсти
тута. Но серж ант чувствует, что не 
только это тревож ит парня и меш а
ет его службе.

Фильм характерен тем, что ярко 
раскрывает советский образ ЖиАйИ 
к нелегких армейских условиях, гдё 
взаимопомощь, крепкая дружба, 
коллективизм, чуткость командиров

помогают из вчераш них призы вни
ков воспитывать воинов.

Снял фильм режиссер П авел Лю 
бимов, известный зрителям  по сво
им предыдущ им лентам — «Ж ен
щины», «Новенькая», «Свой парень». 
Сценарий написан Александром 
Миндадзе. В главных ролях заняты  
актеры  Анна К аменкова и Игорь Ко
столевский.

Н овая работа советских кинемато
графистов приурочена к 59-й годов
щ ине Советской Армии и Военно- 
Морского Флота. Премьера ее состо
ится сегодня в кинотеатре «Вос-; 
ход».

Т. СМЕТАННИКОВА, 
инструктор горкома ВЛКСМ.

участвовали в смотре пес
ни и строя, который прохо
дил до начала игры.

Первое место в обще
командном зачете заняли  
ю нармейцы шкЪлы № 7, 
второе — ш колы  №"21 н тре
тье — ш колы  № 1.

Парадом участников «Зар
ницы» командовал Анато
лий Павлович К ункуров, а 
главным судьей соревнова
ний был военрук ш колы 
№ 6 Дмитрий Миронович 
Хрипунов.

И. УТРОБИНА, 
секретарь горкома 

комсомола.

У Ч И Т Е Л Я - Ф Р О Н Т О В И К И
В школе № 1 2  уроки чер

чения и рисования 23 года 
преподает Александр Пав
лович Цвых. О нашем учи
теле можно рассказывать 
очень много. Он участник 
Великой Отечественной вой

ны. С 1941 по 1945 год был 
связистом в одном из про
славленных подразделений, 
входящих в состав 1-го Бе
лорусского фронта. Награж
ден орденами и медалями.

Наряду со своими воина

ми защищал Родину коман
дир минометного взвода
1-го Украинского фронта
Борис Степанович Воробь
ев. Теперь Борис Степано
вич преподает в нашей
школе историю и начальную

военную подготовку. 8се с 
большим уважением и лю
бовью относятся к учите 
ляМ-фроитовикам.

От всей души поздравля
ем Александра Павловича 
и Бориса Степановича с 
праздником,

В. ЛОБОВА, Т. ЧЕРНЫХ, 
ученицы 9 «А» класса.

Н О В Ы Й
Ф И Л Ь М П О Р А  В О З М У Ж А Н И Я

ПОБЕДИТЕЛИ 
« З А Р Н И Ц  Ы»
В средней ш коле № 7 

прошла игра «Зарница». В 
ней участвовало 550 юнар- 
мейцев . из 22 школ. К аж 
дый отряд выступал в со
ревнованиях по стрельбе. 
П рошли состязания меж ду 
регулировщ иками, санита
рами, связистами и развед
чиками. Все юнармейцы
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Пр ише л
с о л д а т

в ОТПУСКщУ • 'Г' - • , 7 S.TA. ■ 'І-ГГ І-

Сурова солдатская елуж- бь"В В ПеРВ°УР«"ьск, Саша 
ба. Она требует собранно- " первую очеР е^  »

ШЛИ
•ает боевой техникой, явля
ется отличником боевой и 
политической подготовки.

За  высокие показатели в 
воинской службе командо
вание части предоставило 
рядовому А. Колмакову 
краткосрочный отпуск. При-

сти, силы воли, крепкой фи
зической закалки. Только 
тот, кто в школьные годы 
выработал в себе эти каче
ства, может отлично заре- 
комендовать себя и в ар новостя*- 
мии.

К числу таких моло 
дых солдат относится быв

первую очереДь 
родную школу— навестить 
учителей, посидеть в быв
шем классе, ребятам рас
сказать о воинской жизни, 
расспросить о школьных

Его рассказы вызвали жи
вой интерес молодежи.

На снимке: рядовой А. Ко- 
лмаков беседует со старше-ший выпускник средней ........  “ - -  ' " “Т'”

школы №  6 Александр Кол- “к н и ц а м и  школы № 6. 
маков. Он успешно овладе- Фото Д. Киреева.

В С Т Р Е Ч А  
С ВОИНОМ

Нам, ученикам  3—6 классов, надолго запомнится 
встреча с участником Великой О течественной войны, 
бывшим летчиком Александром Елизаровичем Рябу- 
хиным, ныне работающем на Новотрубном заводе.

Александр Елизарович приш ел в ш колу в военной 
форме, со всеми орденами и медалями, которых он 
удостоен Родиной за ратные подвиги.

Его рассказ о том, к ак  авиаторы, в том числе ура

льцы, храбро сраж ались, защ ищ ая наш у любимую Ро
дину, произвел большое впечатление. Впервые мы не 
из книг, не из кинофильмов узнали о боевых делах 
наш их летчиков в годы войны.

Света ЯНЧУК, Галя АХМЕТЗЯНОВА, Альберт ФАТ- 
ТАХОВ, Витя БОГДАНОВ, Рольф ШАЯХМЕТОВ, 
ученики школы N2 17.

* ^ " * 1  ПЕРВЕНСТВО СССР 
ПО ХОККЕЮ С МЯЧОМ

В упорной
б о р ь б е

Новотрубники проиграли 
в понедельник одному из 
соискателей бронзовых на
град — ульяновской «Вол
ге» — 5:7,

«Трубник» вышел на матч 
без четырех ведущих хок
кеистов, что заставило тре
неров в значительной степе
ни «перекроить» линии — 
многие игроки выступали 
на непривычных для себя 
местах.

Первоуральцам удалось 
открыть счет после удара 
Е. Злоказова, а гости тут 
же упустили две отличные 
возможности сравнять его. 
Правда, в середине тайма 
волжане добились желае
мого, а к перерыву были 
впереди на два мяча.

Нерасторопность завод
ских хоккеистов в начале 
второго . тайма стоила нм 
еще двух голов. После это
го они заиграли свободно, 
легко и стали настигать 
противника — 3:5. Труб
ники чуть не сократили 
разрыв до минимума, но 
слишком увлеклись атакой 
— и вновь пришлось дого
нять «Волгу». Н. Коханову, 
впервые игравшему в ос
новном составе, удалось за
бить свой второй в этой 
встрече гол. 4:6.

На последних минутах 
борьба достигла наивысше
го накала: А. Дубов послал 
в сетку пятый мяч, но уль
яновцы тут же опровергли 
все прогнозы — 7:5.

Говоря о поединке в це
лом, следует отметить, что 
первые 45 минут хозяева
ми положения были гости 
благодаря высокой манев
ренности, постоянной наце
ленности на ворота. Ново- 
трубники сделали все, что 
смогли, но упущенного на
верстать не удалось.

Наша команда осталась 
на 10 месте. Сегодня «Ура
льский трубник» принимает 
горьковский «Старт».

С. ПАГНУЕВ.

Редактор С . И. ЛЕКАНОВ.

Р Е К Л А М А  И ОБ ЪЯ В ЛЕ НИЯ
К инотеатр «Восход». Ц ветной широкоформатный 

фильм «Старое ружье». Сеансы: 9, И , 1, 5, 7, 9 час. 
веч.; фильм «ВЕСЕННИЙ ПРИЗЫ В» в 3 часа дня.

К инотеатр «Космос». Цветной фильм «ЕДИНСТВЕН
НАЯ ДОРОГА». Сеансы; 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.

Клуб ф илиала Новотрубного завода. Для детей 
фильм «ПРОВЕРЕНО — МИН НЕТ». Начало в 3 часа 
дня.

Клуб Трудпоселка. Цветной фильм «...И ДРУГИЕ 
ОФИЦИАЛЬНЫ Е ЛИЦА». Сеансы; 7, 9 час. вечера.

Бюро по трудоустройству и информации насе
ления ПРИГЛАШАЕТ на работу инженера-конст- 
руктора по холодной обработке металлов, инже- 
нера-технолога по холодной обработке металлов, 
инженера по производственно-технической уче
бе, инженера-конструктора по производству то
варов культуры и быта, слесарей-лекальщиков, 
слесарей-инструментальщиков, слесарей по р е 
монту оборудования, слесарей-сантехников, элек
трослесарей, радиотехников, товароведов-эконо- 
мистов в ОМТС, фрезеровщиков, станочников в 
РСУ, плотников, маляров, токарей, сторожей.

Обращаться по адресу: ул. 1 Мая, 10, бюро по 
трудоустройству и информации населения.

Бюро по трудоустройству и информации насе
ления приглашает на работу слесаоей-монтажни. 
ков-электросварщиков. Обращаться по адресу: 
улица 1 Мая, 10 бюро по трудоустройству и 
информации населения.

Для погрузочно-разгрузочных работ на скла
дах и разгрузочных площадках приглашаются 
грузчики (без доставки груза в магазин, средняя 
заработная плата 180—-200 рублей) и агенты для 
сопровождения товаров вАмагазины (средняя за
работная плата 105 рублей). Для работы на базе 
приглашаются пенсионеры, домохозяйки и школь
ники на полный и неполный рабочий день.

Обращаться по адресу: ул. 1 Мая, 10, бюро по 
трудоустройству и информации населения.

Е щ е не потеряла еилу зима, а любители пу
теш ествий, поездок, активного отды ха на лоне 
природы обзаводятся снаряж ением.

ВЕЛОСИПЕДЫ  ДОРОЖ НЫ Е. СПОРТИВНЫЕ, 
Ш КОЛЬНЫ Е, ДЕТСКИЕ, МОПЕДЫ И МОТО
РО ЛЛ ЕРЫ  П РЕДЛАГА ЕТ МАГАЗИН № 35 «РА
ДИОФОТОСПОРТТОВАРЫ» (ул. Советская, 17).

Н апоминаем, что велосипеды продаю тся в 
кредит до 1 апреля.

ТОВАРИЩ И ПОКУПАТЕЛИ!
Поступили в продаж у холодильники «Дон-5» 

стоимостью 180 рублей и  «Север» стоимостью 
135 рублей. Х олодильники имеют морозильную  
камеру, удобны дл я  небольш ой семьи, занимаю т 
мало места. Приобрести холодильники «Дон-5» и 
«Север» можно в магазине №  47 «Товары для 
дома» (ул. Вайнера, 49), Л"; 31 «П ромыш ленные 
товары» (пос. М агнитка), № 9 «Хозтовары» (пос. 
Д инас).

УЧАСТО К «РЕМБЫТТЕХНИКЛ» ПРИНИМАЕТ 
ЗАЯВКИ НА НАСТРОЙКУ РОЯЛЕЙ И ПИАНИНО.
Зв справками обращаться гю адресу: г. Перво
уральск, ул. Ватутина, 58, телефон 2-27-04.

Слуцкий комбинат бытового обслуживания из
готовляет шиньоны из искусственного волокне 
стоимостью 9 рублей и платки женские из ни
тронового волокна стоимостью 7 рублей 30 коп. 
Окраска шиньонов производится в цвет, указан
ный заказчиком, или по приложенным в письме 
образцам волос. Шиньоны и платки будут высы
латься по указанному вами адресу наложенным 
платежом. Заказы высылать по адресу: 223610, 
г. Слуцк, Минской области, ул. Ленина, 183, ком
бинат бытового обслуживания.

Сердечно благодарим  коллектив стана  «30-102» цеха № 8 
гмг^тхг1 * Новотрубного завод а  и коллектив сотрудников 
ГПТУ 69, разделивш их  наш е горе, оказавш и х  помощь и при
нявших участие в похоронах нашего любимого  мужа,  отца, 
сына Аносова Владимира Александровича

Ж ен а,  дочь, мать, сестра покойного.

м е н яе м  трехкомнатную благоустроенную квартиру в г. Ар- 
мянскс Крымской обл. на равноценную в Первоуральске.  Име- 
2 С« сад J 1 5 ипов°й г а р а ж  (4x6м). О бращ аться :  4-й микрорайон, 
29—6, к Добрынину Ф. В.

Меняется т р е х к о м н а і пая  благоустроенная  кварти ра  (45 кв. м) 
на 2-м э т аж е  на однокомнатную и двухкомнатную м ал о габ а 
ритную. Можно комнату в доме гостиничного типа.  О бра 
щ аться:  ул. Ватутина,  77-6, кв. 6, по смене « О .

Выносим сердечную благодарность  всему коллективу с м е 
ны « д »  цеха  № 12 ф и лиала  Новотрубного  завод а  и лично 
Б ондаренко С. А., Щ улину Е. Ф „ Мельникову В. К. в Булы- 
гииу м .  за  участие и помощь в организации  похорон Осо- 
кина Юрия Александровича.

Родн ы е  и близкие покойного.

Выносим сердечную благодарность коллективу Первоѵраль- 
ск 9го У»ла связи, принявшему участие в похоронах М едведе
вой К лавдии  Александровны.

% Родственники покойной.

В ы раж аем  сердечную благодарность  коллективу пеха № 2  
и особенно Рябкову  Б. П , коллективам  цеха № 4 Н овотруб
ного завод а  и треста столовых, всем родным, близким и з н а 
комым. оказавш и м  помощь в проведении похорон и р а зд е 
лившим с ндмц горечь утраты Голиковой Анны Александровны.

Дочь,  зять,  внуки покойной.

Выносим глубокую благодарность  администрации,  партийной
и профсоюзной организациям, коллективу электриков и ателье 
Я? 7 управления бытового  обслуж иван ия  населения, коллек
тиву техенаба Новотрубного  завода,  соседям,  зн а к о м ы щ  д ру
зьям, родственникам за  помощь и участие в похоронах род
ного нам Денисова Виктора Николаевича.

Семья,  родные.

Администрация, партийная,  профсоюзная  и комсо
мольская  организации трѵбоволочильного цеха f h  3 Н о 
вотрубного  завода  с глубоким прискорбием извещают,  
что после тяжелой  и продолжительной болезни скон
чался ветеран  труда

КУ ЧЕРС КИ Й  
Л ев  Зельминовичг 

и в ы р аж аю т  соболезнование родным я  близким покой
ного.

„РНХ09КІ£
ЗВОНИТЕ
5 й щ ц т ^

А Д Р Е С :  62310». г. П ерво 
уральск,  проспект  N И льича .  21 /40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  редактор
2-15-72. зам. редактора  2-52-05, 
ответственный секретарь  2-14-94, 
отдел партийной ж изни  2-52-83, 
экономический отдел 2-53-47, 
отдел писем 2-52-21, корректор
ска я  2-35-62. бухгалтер 2-53-71, 
директор типографии 2-46-55.


